

C'EST L'HEURE DE LA RENTRÉE À LA MAISON DU SQUASH

Pilier indéboulonnable dans l'organisation dans l'organisation de l'Open, l'équipe de Mathieu Fort et de la Maison Du Squash prépare activement en parallèle sa rentrée des classes. Avec, grande nouveauté, l'arrivée du baby squash !

Les sacs sont prêts, les raquettes aussi : place au jeu ! Des vétérans aux plus jeunes pousses, l'équipe de la Maison Du Squash est dans les starting-blocks pour accueillir ses habitués et nouveaux licenciés qui souhaiteraient découvrir de la discipline. « Les inscriptions sont lancées, confirme avec plaisir Mathieu Fort qui se prépare comme tous les ans à vivre un mois de septembre sur les chapeaux de roues ! C'est la dernière ligne droite dans la préparation de l'Open International, il y a toujours des changements de dernière minute à gérer... Mais on est habitué ! »

Avec, toujours, des abonnements adultes et étudiants, mais évidemment une école de squash parfaite-

ment organisée « dont l'accès facile et sans engagement de compétition met le plaisir au cœur de la pratique », les terrains sautonnais vivent tambour battant du lundi au samedi. Mais la grande nouveauté de cette rentrée 2022 est l'ouverture de la classe baby squash ! Une très bien en France.

« C'était un projet qui nous tenait vraiment à cœur, d'autant qu'il y avait de la demande. Nous avons donc deux créneaux, le mercredi et le samedi, destiné à un public à partir de trois-quatre ans. Ce sont des sessions courtes de 30 minutes, très ludique, qui permettent de découvrir le Squash dès le plus jeune âge. »

Et puisque cette fin d'été se vit plein soleil, cette année se dérouleront en parallèle deux tournois, un jeune et un vétéran, encadrant le grand événement de la cité des ducs. ■

Renseignements sur les tarifs, horaires et réservations sur le site www.lamaisondusquash.com



RENCONTRE AVEC... TINE GILLIS TOUTE EN PROMESSES

La Belge de 25 ans (13e au classement PSA) ne cesse de gagner ses galons dans une hiérarchie mondial archi-dominée par les Egyptiennes trustant le podium. Une histoire de famille, de passion et d'ambition toujours animée par le plaisir du jeu.

Que représente cet open dans votre calendrier de saison ?

Nantes est l'un de mes tournois préférés du circuit. C'est toujours aussi bien organisé et l'ambiance est incroyable ! Ce tournoi semble s'améliorer chaque année également, je ne sais jamais à quoi m'attendre, seulement que ça vaudra la peine d'y jouer !

Avez-vous déjà quelques échos de cette édition 2022 de l'Open International de Nantes et de cet open international ?

Je n'en ai entendu que du bien ! On m'a

demandé de rejoindre la vidéo teaser pour Nantes donc je sais où le glass-court sera situé cette année. C'est définitivement un endroit où je n'ai jamais joué au squash, donc je suis très excitée de voir comment ça va se dérouler !

Pouvez-vous m'en dire plus sur vous et votre carrière ? Vous semblez être une famille de grands sportifs : votre sœur pour le squash aussi, et un frère footballeur...

J'ai su dès mon plus jeune âge que je voulais continuer à jouer au squash. Après ma carrière junior, je suis allé directement sur le PSA World Tour en tant que joueur professionnel. J'ai adoré ça, et pas seulement le squash mais tout ce qui va avec comme découvrir de nouveaux endroits, rencontrer des gens du monde entier...

Ma sœur Nele (12e mondiale) participe également au PSA World Tour et mon

frère est footballeur professionnel. C'est plutôt cool d'avoir une famille sportive. Nous aimons tous ce que nous faisons et cela facilite la connexion les uns avec les autres car nous voulons faire ce qui est le mieux pour notre carrière et nous nous soutenons tous.

Qu'attendez-vous ici à Nantes et pour la saison ? Avez-vous de nouveaux objectifs ?

Ce sera le premier tournoi de la saison donc on ne sait jamais ce qui va se passer. Mais je suis très excité de jouer le tournoi et je ferai de mon mieux, c'est sûr ! Cette saison, j'espère jouer mon

meilleur squash, continuer à m'améliorer et éventuellement entrer dans le top 10.

A propos du lieu secret, que vous avez découvert pour le tournage tu teaser : pourriez-vous avoir juste un mot pour toutes les personnes qui hésitent à venir ?

Tout ce que je peux dire c'est n'hésitez pas à venir voir le squash à Nantes. Le squash et l'ambiance ne vous décevront pas. De plus, le fait qu'ils veuillent garder le lieu secret le rend tellement plus excitant, non seulement pour les spectateurs mais aussi pour les joueurs ! Vous ne voulez pas manquer ! ■

	LUNDI 12 SEPT	MARDI 13 SEPT	MERCREDI 14 SEPT	JEUDI 15 SEPT	VENDREDI 16 SEPT	SAMEDI 17 SEPT
	SOIRÉE D'OUVERTURE*			SOIRÉE DE GALA*		FINALES ET FÊTE
	OUVERTURE DU LIEU SECRET DÈS 18H. ACCUEIL ET AMBIANCE «GANG OF SQUASH» : BAR, FOOD TRUCKS, BOUTIQUE, TATOO, SPECTACLES ET SURPRISES !					
18h						
19h30	1/16 DE FINALE (femme)	1/8 DE FINALE (femme)	1/4 DE FINALE (femme)	1/4 DE FINALE (femme)	1 ^{ÈRE} SESSION 19h30 DEMI-FINALE (femme)	19h30 EXHIBITIONS
20h15	1/16 DE FINALE (homme)	1/8 DE FINALE (homme)	1/4 DE FINALE (homme)	1/4 DE FINALE (homme)	20h30 DEMI-FINALE (homme)	21h FINALE (femme)
21h15	JUBILÉ DE GRÉGORY GAULTIER**	1/8 DE FINALE (femme)	1/4 DE FINALE (femme)	1/4 DE FINALE (femme)	2 ^{ÈME} SESSION 22h DEMI-FINALE (femme)	22h FINALE (homme)
22h		1/8 DE FINALE (homme)	1/4 DE FINALE (homme)	1/4 DE FINALE (homme)	23h DEMI-FINALE (homme)	REMISE DES PRIX & FIESTA !
	* Cocktail dinatoire et boissons inclus			* Cocktail dinatoire et boissons inclus		WEEK-END DE CLÔTURE À TRANSFERT : FESTIVAL TER-TER (jusqu'au dimanche 18 sept)
	** Venez rencontrer une légende : le French General !			Sapez vous comme des prince-sses !		